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CHARTERED 

OCT.４.１９７６ 

国際会長: Henry Grindheim（ノルウェー） 

“Let Us Walk in the Light – Together” 

アジア会長: Tung Ming Hsiao（台湾） 

“Respect Y’s Movement” 

東日本区理事: 栗本 治郎（熱海クラブ） 

“広げよう ワイズの仲間” 

富士山部部長:加藤 博（熱海グローリークラブ） 

“生き活き仲良し 富士山倶楽部” 

2018 

２ 
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今月の聖句 

  兄弟たちよ。わたしはあなたがたには、霊の人に対するように話すことができず、 

むしろ、肉に属するもの、すなわち、キリストにある幼な子に話すように話した。 

コリント人への第一の手紙  第 3章 第１節 

  

 

 

 

2 月例会プログラム 第 498回 
 

日 時･･･2月 12 日(月)18：30～20:30 

会 場･･･暖香園 ル・オール会議室 

受 付･･･山田光彦君     

司 会･･･飯島唯志君 

【第 1 部】 

・親睦ボウリング大会        18:30 より 
※2月はＴＯＦ例会ですので、食事は出ません 

【第 2 部】 

・開会の言葉            安藤真範君 

・ワイズの信条           飯田  進君 

・ワイズソング           一   同 

・会長挨拶          会長 齋藤福男君 

・ゲスト・ビジター紹介    会長  齋藤福男君 

・書記報告          書記 内山雅裕君 

・誕生・結婚祝           担当委員会 

・スマイル             担当委員会 

・委員会報告             各 委 員 会 

・私のコーナー           榎本 博君 

・出席率・スマイル報告              担当委員会 

・閉会の言葉            佐藤 諭君 

 

 

 

 

 

2 月お誕生日 

メンバー該当なし 

       

メネット 

3 日   齋藤佳予子さん 

 

結婚記念日 

21日    堀口正作君       

23日  山田光彦君 

例会日時：毎月第２月曜日 18：30～21：00 例会場：伊東暖香園ル・オール会議室 TEL：0557-37-0011 

クラブ事務所：〒414-0033 静岡県伊東市馬場町１丁目１番２号(YMCA伊東センター)TEL：0557-36-2442 



 

 

 

 

2016年度アワードポイント発表！ 

 

2016年度書記 稲葉 富士憲 

 

大変、大変、大変遅くなりましたが、2016 年度アワードポ

イントを下記のように、発表します。浅倉秀行 Y’s は、8

か月間のワイズ歴でしたので、参考ポイントとさせていた

だきました。 

ホーム例会皆出席者は、安藤真範 Y’s、飯島唯志 Y’s、飯田

進 Y’s、榎本博 Y’s、菊間俊夫 Y’s、久保田康正 Y’s、齋藤福

男 Y’s、佐藤諭 Y’s、菅野政典 Y’s、杉本隆夫 Y’s、鈴木敦 Y’s、

野村慶和 Y’s、堀口正作 Y’s、山本健 Y’s の 14 人でした。

メーキャップ後皆出席者は稲葉富士憲 Y’s、牛田俊夫 Y’s、

梅原敬二 Y’s、浦頭薫 Y’s、勝又秀仁 Y’s、金子正樹 Y’s、三

島幸枝 Y’s の 7 名でした。拍手！拍手！拍手！ 

 

名前 ポ イ ン

ト 

名前 ポ イ ン

ト 

名前 ポイン

ト 

飯島 

唯志 

4,988 榎本博 4,523 久保田

康正 

4,110 

牛田 

俊夫 

3,935 齋藤 

福男 

3,282 堀口 

正作 

2,792 

稲葉 

富 士

憲 

2,792 佐藤諭 2,772 野村 

慶和 

2,492 

梅原 

敬二 

2,238 勝又 

秀仁 

2,182 杉本 

隆夫 

2,089 

菊間 

俊夫 

2,042 浦頭薫 2,037 堀崎 

龍夫 

1,978 

三島 

幸枝 

1,962 菅野 

政典 

1,952 山本健 1,792 

正木

薫 

1,722 安藤 

真範 

1,622 金子 

正樹 

1,512 

内山 

雅裕 

1,492 鈴木敦 1,480 飯田進 1,216 

山田 

光彦 

942 田辺 

寛司 

752 ※浅倉

秀行 

1,212 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
伊東青年会議所新年挨拶            コメット成人お祝い 

 

 

 

 

 

 
         1月誕生祝い                    会長新年の挨拶 

 

 

 

 

     YMCA 青少年委員長 浦頭 薫 

 
平成 30 年伊東市成人式に協力団体として、齋藤会長は

式典に、飯島 Y’s・古田 Y’s・私の 3 名は式典運営協

力（会場内誘導）で出席してきました。式典における危

機管理マニュアルなるものを配布されていたので、どう

なるのかな？と様子を見ていましたが問題行動も無く

和やかに進行していきました。あれ？どこかで見た後頭

部が…ん？稲葉 Y’sだ！金子 Y’sもいる！お二人は来

賓としての出席。会場内ワイズ率高いな(人´▽｀)☆彡 

また、菊間 Y’sと古田 Y’sのご子息が成人を迎えられ

ました。おめでとうございます。471 人新成人が出席と

いうことで、女性は花柄の振袖が多く髪は「盛る」はな

く割と落ち着いた傾向が主流なのかな。男性は袴、スー

ツ姿。イケメン発見！(笑) 当時の私は都合で成人式へ

の出席をすることはできませんでしたが、一生に一度の

ことで、親にとっても無事に成人を迎えることができた

お祝いでもあると思いました。最後に「旅立ちの日に」

の合唱で心が一つに。勇気を翼に乗せて希望の風に乗り

～この広い大空に夢をたくして～♪未来へ羽ばたいて

欲しいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  2017 年度第 2回富士山部評議会 

         会長 齋藤福男 

 

 

2018 年 1 月 14 日(日)熱海ＹＭＣ

Ａセンターにて、第 2回富士山部評議会が開催されまし

た。当クラブからは、私と、富士山部久保田事業主査、

佐藤Ａ副会長、牛田会計の 4 名が、出席いたしました。 

評議会とは、部の活動を、協議・決議する機関であり、

毎年度 3回開催されます。  

まず加藤富士山部部長の挨拶に始まり、東日本区栗本理

事による来賓挨拶。そのあと、富士山部の後期半年報の

報告、指名委員会による富士山部次次期部長推薦の件。

地域奉仕事業主査、会員増強事業主査、国際・交流事業

主査、ユース事業主査による前期活動が報告され、我が

クラブの久保田主査からは、・エクステンション活動の

報告と富士山部の会員の入退会者の人数の発表があり

ました。 

クラブアワード 

1 月例会 

成人式式典協力 

富士山部評議会 



続いて、各クラブ会長による前期活動報告があり、我が

クラブにおいては、ＹＭＣＡキャンプ教室、スーパージ

ュニア学童軟式野球大会協賛、ドッジボール大会開催 

他について、発表報告いたしました。 

最後に審議事項として、次期年度役員の件、今年度ＣＳ

基金配分案の件、ユース事業支援の件などが、審議され、

承認されました。 

次回は最後の第 3回富士山部評議会が 2018年 5月 13日

(日)に沼津で開催されます。役員の皆様お疲れ様でした。 

 

 

 

 

ＣＳ委員 古田 耕司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんは伊東駅伝競走大会って見たことありますか?   

僕は伊東市に 49 年住んでいながら一回も見たことなか

ったんですよ。それどころか日曜日に道路を規制したり

して少し迷惑気味に思っていました。 

しかし少しばかりだけど実際に駅伝に携わって印象が 

変わりました。まずはスタート地点でのサポートの人の

多さ！運営から道路規制まで様々な人の助けで成り立

っている事を知りました。 

そしてウォーミングアップしている選手の真剣な顔(表

情) 特に学生の真っすぐな気持ちと取り組み方が印象

深かったです。風は強かったけれど気持ちいい冬晴れの

中でのスタート！一斉に走り出す選手の中にひと際小

っちゃいピンクのユニフォーム！！ 

そう我が伊東クラブの秘密兵器浦頭 Y'sなのであります。  

前日までインフルエンザで 39℃の熱と戦い 4 日間も寝

込んでいた重病人が無謀にもまさかの強硬出場!   補

欠が代わってくれないとか、歩くのもままならないなど

の イヤイヤ発言をよそに結果は無事完走し2人も抜か

す快挙まで・・・ 

大先輩 梅原 Y’sの名言『イヤよイヤよも♡好きのうち

♡』 を思い出した僕でありました。勉強になります! 

ゴールテープを切ってガッツポーズの人 倒れこむ人 

様々でしたが 皆 やりきったイイ表情でした。    

よし! 

来年は Y’sチームで出場だ!   新人 古田でした💛 

 

 

 

 

 

 

 

駅伝競走大会協賛準備風景 

 

 

 

 

 

毎年恒例となっております YMCA スキー教室を今年も

実施いたします。毎年多くの子供たちから応募があり楽

しみにしているとの声もうかがっていますので、今年も

楽しいスキー教室にしていきたいと思います。 

 

 

日 時：2月 17日(土)～18日(日) 

 

場 所：サンメドウズ大泉・清里スキー場 

 

宿泊場所：羽村市自然休暇村 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第 46 回伊東駅伝競走大会 

YMCA スキー教室開催 



運営委員会だより 

1/7(日) 平成 30年伊東市成人式 

 式典出席 齋藤会長 稲葉 Y’s、金子 Y’s 

式典協力 浦頭 Y’s、飯島 Y’s、古田 Y’s 

 

1/8(月) 伊東クラブ 1 月例会 

 富士山部部長公式訪問 

 JC 新年度役員の訪問（新年挨拶） 

 

1/10(水)までに 

 後期半年報を富士山部部長へ提出 

 

1/14(日) 

 第 2 回富士山部役員会・評議会 

於：熱海 YMCA センター 

出席：齋藤会長、佐藤 Y’s、牛田 Y’s、久保田 Y’s 

 

2/4(日) 

 伊東駅伝競走大会協賛 

 中学生男女 5 チームへ区間賞 

 

2/12(月) 2 月例会は TOF となります 

 親睦ボウリング大会を開催 

 

2/17(土)～18(日) 

 YMCA 青少年スキー教室開催 88 名参加 

メンバー15 名 2 月例会にて全体会を実施 

 

3/3(土) 

 彦根シャトークラブが伊東へ同日合同例会 

 翌 4 日は観光（河津桜を予定） 

 

CS 委員会より 

 お年玉年賀切手シートを収集します 

 21 枚以上もしくは 3,000 円を 2 月・3 月例会にて集め

ます 

例会だより 

 

平成３０年新年最初の例会１月８日(月)定刻  

久保田Ｙ`ｓの司会進行で始まり齋藤会長の開 

会点鐘・開会の挨拶は佐藤Ｙ`ｓ欠席のため梅 

原Ｙ`ｓが行いました。ワイズの信条を浦頭Ｙ 

`ｓ・ワイズソング・会長の挨拶では、新年の 

挨拶をされ、出港した船は折り返し地点(任期 

残り半分)頑張って行きたい。また自分も含め 

皆さんも、まだまだ寒い日が続くので体調管 

理に気を付ける様にとの言葉が有りました。 

ゲスト・ビジター紹介し、富士山部部長の挨 

拶・書記報告は内山Ｙ`ｓが行い 誕生・結婚 

祝・食前の感謝会食と進み出席者全員の一分 

間スピーチ・スマイル・委員会報告では浦頭 

Ｙ`ｓより２月のスキー教室について・杉本Ｙ 

`ｓより出席率・スマイル報告が有り新年最初 

の例会も終始和やかな雰囲気の中 １月例会 

は終了しました。 

              記 浅倉秀行 

お知らせ 

年賀切手当選番号  

(下２ケタ)            ２７   ８６ 

 

2 月例会 

１８:３０～１９:３０迄 

親睦ボウリング大会 

１９:３０～２０:３０迄 

                    ＴＯＦ例会 

以上になりますのでお間違えないよう宜し

くお願い致します。 
他クラブ訪問記録 

1月 10日(水) 富士・富士宮合同 4名 

 齋藤福男君、榎本博君、久保田康正君、牛田俊夫君 

1月 16日(火) 三島・御殿場・沼津合同 4名 

 齋藤福男君、榎本博君、久保田康正君、稲葉富士憲君 

1月 17日(水) 下田 3名 

 齋藤福男君、飯島唯志君、牛田俊夫君 

1月 22日(月) 熱海 4名 

 齋藤福男君、佐藤諭君、山田光彦君、金子正樹君 

1月 24日(水) 熱海グリーリー 4名 

 齋藤福男君、榎本博君、久保田康正君、山田光彦君 

 

第 499回 3月例会予告 
  3月例会は彦根シャトークラブとの合同例会となり 

  日程を変更して行います 

と  き      3月 3日(土)  

受  付      飯島唯志君 

司  会      三島幸枝君 

開会の言葉     飯田 進君 

ワイズの信条    勝又秀仁君 

私のコーナー    杉本隆夫君 

閉会の言葉     稲葉富士憲君 

1月例会報告 スマイル報告 連絡事項 

在籍者 28名 コメット 0名 当月  36000円 累計 246000円 新入会員への 

サポート等 

お願いします。 
功労会員 0名 ゲスト 1名 ＹＭＣＡ基金 

広義会員 3名 ビジター 22名 当月    円 累計    円 

療養会員 0名 メーキャップ 0名 ＢＦ基金(切手) 熱海ＹＭＣＡ報告 

出席者 20名 出席者総数 43名 当月        kg 累計        kg  

メネット 0名 出席率 80％ ＢＦ現金 

12月修正出席率  96％ 当月     pt 累計      pt 
会報委員会 委員長：勝又秀仁 副委員長：飯島唯志 委員：牛田俊夫・浅倉秀行・山本健 TEL0557-45-3675 FAX0557-54-5700 

会長宅 〒414-0043 伊東市新井 2-10-11 TEL：0557-36-0682 FAX：0557-35-9282 e-mail: info@touken-izu.jp 


